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           a llegamos a noviembre, prácticamente ya se acabó el año laboral,     
          pues diciembre es medio mes…, así que, a echarle todas las ganas
en este último mes completo del 2023, que ha sido un año fantástico en
muchos aspectos. Como que la energía acumulada de todo el periodo
pasado fue mucha, y este año ya no hubo limitaciones. 
En el mundo empresarial hubo muchos lanzamientos de marcas,
reestructuras de empresas, nuevas formas de hacer negocios, tener
comunicación a nivel nacional e internacional, lo que permitió que se
ampliaran las oportunidades de vender más allá. Siempre lo hemos
tenido, o por lo menos desde hace ya varios años, pero el confinamiento
al que nos vimos obligados nos permitió darnos cuenta, que siempre ha
estado ahí, y con los nuevos sistemas, pues ya hay quien lo está
aprovechando al 100%. El comercio electrónico creció exponencialmente,
de tal forma que ya es muy normal pedir mercancía a domicilio,
surgiendo muchas plataformas de compras de varios países, asiáticos
principalmente.

Con relación al mundo ecuestre, hemos tenido muchísima actividad, pues
igualmente se desarrollaron todas las competencias propias a cada una
de las disciplinas, y ha ido en incremento el deseo de practicar más
actividades ecuestres, como es el caso del Ranch Sorting, el cual no tiene
mucho tiempo en el medio mexicano, y hoy ya encontramos clubes y
asociaciones en todas las latitudes del país, desde Baja California hasta el
Sureste. 
La Charrería tuvo grandes eventos como “El millonario”, el salto con la ya
reconocida Global Champions Tour, y las grandes competencias en
Querétario. 
Uno de los eventos más importantes para acabar el año, es el Polo Fest,
que por tercer año, se desarrolla en la grandeza del Campo Marte. 
El Polo, el Horseball, el Cross, Endurance, el Rodeo, en sus distintas
competencias, como es el Reining que esta tomando auge en México,
empezando en Guadalajara con grandes concursos, con grandes premios
económicos. 
Y para empezar a acabar el año, pues tenemos grandes artículos, como
siempre, en Revista Paddock, pues hay que recordar que somos una
revista de Estilo de Vida, por lo que hay que estar al tanto de los mejores
autos, yates, jets, restaurantes, tecnología y los mejores destinos a nivel
internacional. 
Sigamos disfrutando este gran año, y estén al tanto de la segunda edición
de la entrega de Reconocimientos Paddock, que este año, nuevamente se
muestra como el “Evento de Gala más importante del medio ecuestre”, en
donde reunimos a grandes autoridades de federaciones hípicas de
distintas disciplinas. El único momento en el que los charros comparten
con los de salto, y estos con los polistas, estando presentes los vaqueros,
etc .

L.A.E. CARLOS E. LANZAGORTA GLEZ. 
Presidente Empresas Paddock de México

CARTA DEL EDITOR.
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En la actualidad, la tecnología se ha convertido en un elemento
fundamental de nuestra vida cotidiana, impulsando un
constante avance en todas las esferas. Uno de los conceptos
esenciales que ha resurgido en esta era de progreso
tecnológico es la medición de la potencia en caballos de fuerza
(hp). Originariamente empleado para describir la capacidad de
las máquinas de vapor, hoy en día, los caballos de fuerza han
sido adaptados a la ingeniería y la robótica contemporáneas,
desempeñando un papel crucial como una unidad de medida
esencial para evaluar el desempeño y la eficacia de una amplia
variedad de dispositivos tecnológicos. 

C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

LA POTENCIA EN LA TECNOLOGÍA
MODERNA: EXPLORACIÓN DE LA
APLICACIÓN DE LOS CABALLOS DE
FUERZA EN INGENIERÍA Y ROBÓTICA

6



El concepto de caballos de
fuerza se ha revitalizado en la
ingeniería moderna, donde se
utiliza para describir la
capacidad y el rendimiento de
una variedad de máquinas y
dispositivos. La medida en
caballos de fuerza ha
encontrado su hogar en la
industria automotriz, donde es
comúnmente utilizada para
cuantificar la potencia de los
motores de vehículos. Esto
permite a los consumidores
entender fácilmente la
capacidad de aceleración y
velocidad máxima de un
automóvil.

La eficiencia energética es otro
aspecto clave en la ingeniería
moderna. La conversión de
caballos de fuerza a kilovatios
(kW), una medida estándar de
potencia en el Sistema
Internacional, se ha vuelto
esencial para evaluar la
eficiencia en la energía utilizada
por motores y sistemas de
propulsión. Esto es
especialmente relevante en el
desarrollo de vehículos
eléctricos, donde la eficiencia es
crucial para maximizar la
autonomía y minimizar el
impacto ambiental.
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C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

POTENCIA EN LA
 INGENIERÍA MODERNA
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En la robótica avanzada, la aplicación de caballos de
fuerza es igualmente fundamental. Los robots
industriales, diseñados para llevar a cabo una amplia
gama de tareas en entornos de manufactura, requieren
motores potentes y precisos para operar de manera
efectiva. La medición en caballos de fuerza proporciona
una comprensión clara de la capacidad de estos sistemas,
lo que es esencial para la selección adecuada de robots
en aplicaciones específicas.

La movilidad autónoma, que abarca desde vehículos
terrestres no tripulados hasta drones aéreos, es otro
campo donde los caballos de fuerza son críticos. La
potencia medida en hp es un indicador clave del
rendimiento de estos sistemas autónomos, que deben ser
capaces de moverse de manera eficiente y realizar tareas
de manera efectiva en entornos diversos. Esto incluye
vehículos autónomos en la industria del transporte,
donde la potencia es un factor determinante para la
seguridad y la eficiencia.

C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

CABALLOS DE FUERZA EN
ROBÓTICA AVANZADA

8



A medida que avanzamos hacia
un futuro cada vez más
tecnológico, los caballos de
fuerza continuarán
desempeñando un papel esencial
en la ingeniería y la robótica. Los
ingenieros y científicos están
constantemente buscando
formas de aumentar la potencia y
la eficiencia de las máquinas y
dispositivos, y los caballos de
fuerza proporcionan una métrica
confiable para medir y comparar
estos avances.
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C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

En el campo de la robótica, la
investigación se centra en la
creación de robots más
potentes y autónomos,
capaces de realizar tareas
complejas en una variedad de
entornos. La potencia medida
en caballos de fuerza se utiliza
para evaluar el rendimiento de
los motores y sistemas de
propulsión de estos robots, lo
que impulsa la innovación en
este campo.

HACIA EL FUTURO.
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Cuando se menciona la palabra "Ferrari", de inmediato se
evocan imágenes de automóviles deportivos excepcionales,
elegancia italiana y, por supuesto, una potencia incomparable.
Ferrari no solo es una marca de automóviles, es un símbolo de
excelencia en ingeniería y velocidad. En este artículo,
exploraremos cómo Ferrari ha desempeñado un papel central
en la creación y difusión de la cultura de los caballos de fuerza,
influyendo en su popularidad y dejando una huella indeleble
en el mundo de la automoción.

C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

Ferrari: Forjando la Leyenda
de los Caballos de Fuerza

11



La historia de Ferrari
se remonta a 1947,
cuando Enzo Ferrari
fundó la compañía en
Maranello, Italia.
Desde sus primeros
días, Ferrari se destacó
por su compromiso
con la potencia y el
rendimiento de sus
automóviles. La firma
italiana se convirtió en
sinónimo de velocidad
y lujo, atrayendo a
entusiastas de todo el
mundo.
La historia de un
deportista que marco
el mundo con su valor
y dedicación.
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C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

EL SURGIMIENTO DE
FERRARI Y SU ENFOQUE

EN LA POTENCIA

«Hay que construir un
coche… que vuela, sin
elevarse del suelo…»

Enzo Ferrari fue piloto de
automovilismo que estaba
convencido de que cada proceso
en su organización, ameritaba
dedicación y compromiso.

12
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Uno de los aspectos que contribuyó a la popularidad de Ferrari
en la cultura de los caballos de fuerza fue su motor V12 de 12
cilindros, que se ha convertido en una característica icónica de
la marca. Estos motores, conocidos por su potencia y sonido
distintivo, encarnan la esencia de los caballos de fuerza. Los
Ferrari V12 se han utilizado en algunos de los superdeportivos
más legendarios, como el Ferrari 250 GTO y el Ferrari Enzo,
impulsándolos a velocidades increíbles.

Para Enzo Ferrari la magia y el éxito estaba detrás de la fuerza y
la intensidad con la que manifestamos nuestras ideas. Si
quieres darte a conocer o tienes en mente desarrollar una
propuesta de negocio

C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

LA POTENCIA COMO SELLO
DE IDENTIDAD
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Ferrari también ha
desempeñado un papel
fundamental en la difusión
de la cultura de los caballos
de fuerza a través de su
participación en la Fórmula 1.
La escudería Ferrari es una de
las más exitosas y
reconocibles en la historia de
las carreras de monoplazas.
Su enfoque en la potencia y
la ingeniería de precisión ha
llevado a innumerables
victorias en la pista,
consolidando aún más su
estatus en la cultura de los
caballos de fuerza.
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C A B A L L O S  D E  F U E R Z A

LA COMPETICIÓN
 Y LA FÓRMULA 1

INNOVACIÓN
TECNOLÓGICA Y CABALLOS
DE FUERZA

Ferrari también ha contribuido
significativamente a la innovación
tecnológica en la industria
automovilística, especialmente en lo
que respecta a la optimización de la
potencia y el rendimiento. Los
sistemas de propulsión híbrida de
Ferrari, como el LaFerrari, combinan
la potencia de motores de
combustión interna con motores
eléctricos para obtener un
rendimiento sin igual.15
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El arte del maridaje, que combina la riqueza de los
vinos con la diversidad de sabores regionales de
México, es un viaje gastronómico y vinícola que nos
permite apreciar la herencia cultural y culinaria del país.
México no solo es conocido por su excepcional cocina,
sino también por la creciente calidad de sus vinos, lo
que hace que la combinación de estos elementos sea
una experiencia sublime.

D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

EL ENCANTO DEL MARIDAJE:
VINOS MEXICANOS Y LA
EXPLOSIÓN DE SABORES
REGIONALES.

17



El concepto de caballos de fuerza se ha revitalizado en la
ingeniería moderna, donde se utiliza para describir la capacidad y
el rendimiento de una variedad de máquinas y dispositivos. La
medida en caballos de fuerza ha encontrado su hogar en la
industria automotriz, donde es comúnmente utilizada para
cuantificar la potencia de los motores de vehículos. Esto permite a
los consumidores entender fácilmente la capacidad de
aceleración y velocidad máxima de un automóvil.

La eficiencia energética es otro aspecto clave en la ingeniería
moderna. La conversión de caballos de fuerza a kilovatios (kW),
una medida estándar de potencia en el Sistema Internacional, se
ha vuelto esencial para evaluar la eficiencia en la energía utilizada
por motores y sistemas de propulsión. Esto es especialmente
relevante en el desarrollo de vehículos eléctricos, donde la
eficiencia es crucial para maximizar la autonomía y minimizar el
impacto ambiental.
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D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

LOS VINOS MEXICANOS: UN BREVE VISTAZO

18
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•Vinos Tintos: México produce tintos que abarcan
desde los robustos Cabernet Sauvignon y Merlot hasta
el delicado Tempranillo. Estos vinos ofrecen una gama
de sabores, desde frutos rojos hasta toques especiados
y terrosos.
•Vinos Blancos: Los blancos mexicanos, como el
Chardonnay y el Sauvignon Blanc, son frescos y
vibrantes, con notas de frutas tropicales y acidez
equilibrada.
•Espumosos y de Mezcal: México también se destaca
en la producción de vinos espumosos de alta calidad,
ideales para celebraciones. Además, el mezcal, con su
perfil de sabor único, ofrece oportunidades intrigantes
de maridaje.

D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S
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La riqueza de la comida regional de México es
asombrosa. Cada región tiene sus propias
tradiciones culinarias y platos auténticos que
varían en sabores, texturas y especias. Algunos
ejemplos notables incluyen:
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D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

EXPLORANDO LA COMIDA
REGIONAL DE MÉXICO

20
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Ceviche de la Costa:

Este plato de pescado y
mariscos frescos se
combina perfectamente
con un Chardonnay
mexicano, con su toque
cítrico y notas de piña,
que equilibran la acidez
del ceviche.

D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

Mole Poblano: 
Uno de los platos más
emblemáticos de México,
el mole poblano,
encuentra su
complemento ideal en un
tinto Syrah o Cabernet
Sauvignon, con sus notas
de frutas oscuras y
especias que se integran
maravillosamente con la
complejidad de este
platillo.

21



Tacos de Carnitas:

La carne de cerdo
jugosa y crujiente en los
tacos de carnitas se
realza con un vino tinto
Malbec, que aporta
sabores frutales y
taninos suaves.
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D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

Cordero de Hidalgo: 

El cordero de Hidalgo se
combina
magníficamente con un
Tempranillo mexicano,
con sus notas a ciruela y
cuero que
complementan la carne
tierna y jugosa

22
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picantes de la comida
yucateca se acentúan con
un vino blanco mexicano
de Sauvignon Blanc o
Chenin Blanc, que
aportan frescura y
equilibrio.

D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

COMIDA
YUCATECA

El maridaje de vinos mexicanos con comida regional no es solo
una cuestión de sabores, sino también una inmersión en la
cultura y la tradición de México. Restaurantes de todo el país
han abrazado esta tendencia, ofreciendo a los comensales
experiencias únicas en las que los vinos mexicanos se
seleccionan cuidadosamente para realzar los sabores locales.

La Experiencia del
Maridaje en México

<<EL MARIDAJE CONSISTE EN LA COMBINACION DE
TEXTURAS UNICAS, QUE EL VINO REALSE SABORES Y NOS
REGALE UNA EXPERIENCIA UNICA EN NUESTRO PALADAR>>.

24



Los chefs y sommeliers trabajan de la mano para crear
combinaciones de sabores que deleitan a los sentidos. Esto no
solo resalta el potencial de los vinos mexicanos, sino que también
promueve la producción local y la sostenibilidad al enfocarse en
ingredientes frescos y de temporada.
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D E S T I N O S  V I N O S  Y  S A B O R E S

UN BRINDIS A LA CULTURA MEXICANA

El maridaje de vinos
mexicanos con comida
regional es una
experiencia culinaria y
vinícola única que celebra
la diversidad y la
autenticidad de México.
Los vinos tintos, blancos,
espumosos y de mezcal,
producidos en las
diversas regiones
vinícolas del país,

ofrecen una amplia gama
de sabores que se
complementan
perfectamente con la
riqueza de la comida
regional. Esta tendencia
no solo resalta la
excelencia de la
gastronomía y la
viticultura mexicana, sino
que 

también
invita a los
comensales a
embarcarse
en un viaje
sensorial a
través de la
cultura y la
tradición
culinaria de
México. Un
brindis por
esta
celebración
de sabores y
experiencias
únicas en un
país rico en
historia y
sabor. ¡Salud!
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 T E N D E N C I A S

El blockchain y las criptomonedas han emergido
como uno de los temas más candentes en el mundo
de la inversión en la última década. La tecnología
blockchain, en la que se basan las criptomonedas, ha
revolucionado la forma en que se registran y
verifican las transacciones financieras y ha abierto
nuevas oportunidades de inversión. 

"Navegando el Futuro Financiero:
Tendencias de Inversión en
Blockchain y Criptomonedas"
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El blockchain es una tecnología de
registro distribuido que se utiliza
para crear un libro de contabilidad
público y seguro de todas las
transacciones. A diferencia de los
sistemas financieros tradicionales,
donde las transacciones se
registran y verifican a través de
intermediarios, el blockchain
permite que las transacciones sean
registradas de forma transparente y
segura en una red descentralizada
de computadoras. Esto elimina la
necesidad de confiar en terceros y
reduce el riesgo de fraude.
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T E N D E N C I A S

Las criptomonedas son monedas
digitales que utilizan la tecnología
blockchain para operar de manera
descentralizada. Bitcoin, la primera
criptomoneda creada en 2009, fue
un punto de partida revolucionario.
Desde entonces, miles de otras
criptomonedas han entrado en el
mercado, cada una con sus
características y casos de uso
específicos. Algunas de las
criptomonedas más conocidas
además de Bitcoin incluyen
Ethereum, Ripple (XRP) y Litecoin.

Blockchain: 
La Tecnología
Subyacente

Criptomonedas: 
Monedas Digitales

Descentralizadas
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 T E N D E N C I A S

Potencial de Crecimiento: El mercado de
criptomonedas todavía es relativamente joven,
y muchas personas creen que tiene un gran
potencial de crecimiento a largo plazo. La
volatilidad en los precios puede ofrecer
oportunidades para inversores dispuestos a
asumir riesgos.
Diversificación de la Cartera: Las
criptomonedas pueden ser una adición
diversificada a una cartera de inversión
tradicional. Su desempeño no está
correlacionado con los mercados financieros
tradicionales, lo que puede ayudar a mitigar el
riesgo.
Acceso Global: Las criptomonedas brindan
acceso a la inversión global, permitiendo a
las personas invertir en activos digitales
desde cualquier parte del mundo, sin
restricciones geográficas

Oportunidades y Desafíos de Inversión en
Criptomonedas
Oportunidades de Inversión en
Criptomonedas

Volatilidad Extrema: La volatilidad de los
precios de las criptomonedas es una
preocupación significativa. Los inversores
deben estar preparados para enfrentar
movimientos de precios abruptos y
pérdidas potenciales.
Regulación: La falta de regulación clara en
el espacio de las criptomonedas ha
generado incertidumbre. Los cambios en
las regulaciones pueden tener un
impacto significativo en el mercado y en
las inversiones.
Seguridad: La seguridad es una
preocupación importante en el mundo de
las criptomonedas. Los inversores deben
tomar medidas para proteger sus activos
y utilizar billeteras digitales seguras.

Desafíos de Inversión en Criptomonedas
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Investigue y Entienda: Antes de invertir, es crucial investigar y
comprender las criptomonedas en las que está interesado. Conozca
sus casos de uso, equipos de desarrollo y perspectivas a largo plazo.
Diversifique su Cartera: No ponga todos sus recursos en
criptomonedas. La diversificación reduce el riesgo.
Gestión de Riesgos: Establezca límites de inversión y esté preparado
para la volatilidad. No invierta más de lo que puede permitirse perder.
Considere la Inversión a Largo Plazo: La inversión a largo plazo en
criptomonedas puede ser más rentable que el comercio a corto plazo.
Cumplimiento Regulatorio: Asegúrese de cumplir con las regulaciones
fiscales y financieras locales relacionadas con la inversión en
criptomonedas.
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T E N D E N C I A S

Consejos para Invertir en
Criptomonedas

El blockchain y las criptomonedas han
evolucionado para convertirse en
opciones de inversión legítimas y
atractivas. Sin embargo, los inversores
deben ser conscientes de los riesgos y
desafíos asociados, y tomar decisiones
informadas basadas en su tolerancia al
riesgo y objetivos financieros. La
tecnología blockchain sigue siendo
prometedora y puede tener un
impacto significativo en los mercados
financieros en el futuro.
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 T E N D E N C I A S

La carne cultivada, también conocida como carne de
laboratorio o carne in vitro, se ha convertido en una opción
de alimentos alternativos revolucionaria en respuesta a
preocupaciones sobre la sostenibilidad, la ética animal y la
salud. 

"¿Es esta la Carne del Mañana?
Descubre la Carne Cultivada"

Proceso de Fabricación de la
Carne Cultivada:
La carne cultivada se produce a
partir de células animales reales
sin la necesidad de criar o
sacrificar animales. El proceso
implica las siguientes etapas:
•Muestra de Células: Se toma una
pequeña muestra de células de
un animal, generalmente por
biopsia.
•Cultivo Celular: Las células se
colocan en un entorno de cultivo
adecuado, donde se multiplican y
se desarrollan en tejido muscular.
•Agregación de Tejido: Los tejidos
musculares se agregan para
formar fibras musculares que se
asemejan a las de la carne
tradicional.
•Cosecha y Procesamiento: La
carne cultivada se cosecha y se
procesa en productos finales,
como hamburguesas o filetes.

Beneficios de la Carne Cultivada:
•Sostenibilidad: La producción de
carne cultivada requiere
significativamente menos tierra,
agua y recursos naturales en
comparación con la ganadería
tradicional, lo que la convierte en
una opción más sostenible.
•Bienestar Animal: Al eliminar la
necesidad de criar y matar
animales, la carne cultivada aborda
preocupaciones éticas
relacionadas con el bienestar
animal.
•Reducción de Enfermedades
Zoonóticas: La carne cultivada
puede ayudar a reducir la
propagación de enfermedades
zoonóticas, ya que no implica la
cría intensiva de animales.

Desafíos y
Consideraciones de la

Carne Cultivada

•Costos de Producción: La
producción de carne
cultivada todavía es

costosa en comparación
con la carne tradicional. La
reducción de costos es un

desafío clave para su
adopción generalizada.

•Aceptación del
Consumidor: La

aceptación del
consumidor es un desafío,

ya que muchas personas
tienen dudas sobre la

seguridad y el sabor de la
carne cultivada.

Regulación y Etiquetado:
Se necesitan regulaciones

claras y sistemas de
etiquetado para garantizar

la transparencia y la
confianza del consumidor

31



La industria de la carne cultivada ha experimentado un crecimiento
significativo en la inversión y el desarrollo tecnológico. Empresas
innovadoras están compitiendo por mejorar la calidad y reducir los
costos de producción.
Sostenibilidad y Alimentación Global:
La carne cultivada tiene el potencial de abordar desafíos alimentarios
globales al proporcionar una fuente de proteínas más sostenible y
reducir la presión sobre el medio ambiente.
Educación y Conciencia del Consumidor:
La educación y la conciencia del consumidor desempeñarán un papel
crucial en la adopción de la carne cultivada. A medida que los
consumidores comprendan mejor los beneficios y las implicaciones
éticas de esta tecnología, es más probable que la acepten.

La carne cultivada representa una solución prometedora a los desafíos
de sostenibilidad, ética animal y seguridad alimentaria que enfrenta la
industria de la carne convencional. A pesar de los desafíos iniciales, su
potencial para transformar la forma en que producimos y consumimos
carne es innegable. A medida que la tecnología avance y la conciencia
del consumidor crezca, es probable que la carne cultivada se convierta
en una opción alimentaria más común y sostenible en el futuro.

¿Estás listo para verla en el menú de los restaurantes?
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T E N D E N C I A S

El Futuro de la Carne Cultivada
Inversión y Desarrollo Tecnológico:
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 G R A N D E S  E M P R E S A R I O S .

GERARDO LUIS CASTILLO: 
REGRESA EL POLO FEST.
El Polo Fest, en su tercer edición en la Ciudad de
México, esta siendo el evento ecuestre de preferencia
para el cierre del año, en donde se desarrolla la final
de temporada de la Federación Mexicana de Polo. 
Tuvimos el gusto de platicar con el Lic. Gerardo Luis
Castillo, director ejecutivo de Grupo Rentable,
presidido por el Lic. Ricardo Escoto, reconocido por
Revista Paddock 2022, por su gran colaboración y
esfuerzo en la promoción del medio ecuestre, por
medio de la organización de éste magnífico esfuerzo. 
¿Qué es el Polo Fest?, ¿Cómo surgió esta idea de
organizar este gran evento caracterizado por llamarse
“deporte de Reyes”?
Gerardo Luis Castillo: Básicamente, el polo existe
desde hace muchísimos años. Algunos dicen que se
inventó en la India, lo reglamentaron los ingleses, los
americanos lo comercializaron. Hoy por hoy, en
Argentina, es donde es más fuerte. La Meca del Polo
tiene un semillero de grandes jugadores, la atención
de marcas y una ventaja. 

Sin duda, en el mundo respecto a lo que es el poder.
México tiene mucha tradición de polo, especialmente con
los militares, siendo un gran entrenamiento para caballos
de guerra.
El ejército tuvo un gran equipo durante muchos años. El
Campo Marte, a menudo considerado como un campo de
polo en su origen arquitectónico, incluso el terreno del
Auditorio Nacional era parte del complejo deportivo,
haciendo dos campos de polo. 
Conversando con Miguel Calzada, presidente actual de la
Asociación Mexicana de Polo, la Federación tiene 100 años,
con varias familias como Braniff Lascurain involucradas.
Estaban jugando polo, además de los militares.
Varios clubes en México han evolucionado, con más
jugadores. Hace 30 años, no eran más de 60 jugadores a
nivel nacional. ¿De dónde surge el Polo Fest?, del auge que
empezó a tener el deporte, por el gran crecimiento en sus
participantes, se logró tener ya una competencia con
volumen y gran calidad en sus jugadores.
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G R A N D E S  E M P R E S A R I O S
El crecimiento se ha dado a medida que se han establecido nuevos clubes y se ha obtenido respaldo de
inversionistas. En Cancún, por ejemplo, ya contamos con un club. En la zona del Bajío, los Gallardo han realizado
un esfuerzo significativo, teniendo tres campos de polo con desarrollos importantes como El Marqués y Balvanera
en Querétaro.
¿Cómo es la estructura de una cancha de polo, especialmente para atraer inversionistas?
No es sencillo; se necesita aproximadamente seis hectáreas para la cancha, con una medida ideal de 300 metros
de largo y 120-140 metros de ancho, incluyendo el backstop. Puede haber variaciones, pero se requiere este
tamaño para considerarlo un campo oficial.
La medida obedece a la operatividad del juego, pues la velocidad del caballo es muy alta, y la flexibilidad del mazo
también. Uno de los aspectos importantes es la rapidez, la gran distancia que recorre el caballo, hay mucho
movimiento. 
 

¿Cuántos caballos se
utilizan en un partido?
 
Se juegan 6 chukkers para que se
entienda, son entradas. Cada equipo
utiliza un caballo por cada entrada.
Después de correr esos 7 minutos y medio
entre salidas, el caballo queda
verdaderamente agotado. Entonces, el
jinete tiene que cambiar de caballo, es
decir, tener 6 caballos en total.
Idealmente, 56 caballos. Algunos también
tienen repuestos.
 

En Argentina, se juegan 8 entradas, es por
eso por su alto costo, que se le considera
“el deporte de reyes”.
Iniciamos con mucho éxito con la final del
Abierto Mexicano de Polo, un excelente
evento. Este año, tendremos la final de un
torneo muy relevante e importante en
México, el México City Open. La final de este
evento se llevará a cabo tanto en la altura
indicada como en el nivel inferior del
campo. Además, habrá otros
entretenimientos; pues se han pensado que
llegará a haber más de 200 caballos en la
cancha, entre escaramuzas charras, la
caballería montada del Ejercito Mexicano,
etc. 
Señores, por lo que pueden ver, es un
evento de altura, de nivel, en donde es
importante vivir la experiencia. 
Pueden comprar boletos www.polofest.mx
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El metaverso y la realidad virtual (RV) son dosEl metaverso y la realidad virtual (RV) son dosEl metaverso y la realidad virtual (RV) son dos
conceptos que han estado cobrando cada vez másconceptos que han estado cobrando cada vez másconceptos que han estado cobrando cada vez más
relevancia en el mundo tecnológico y digital. Elrelevancia en el mundo tecnológico y digital. Elrelevancia en el mundo tecnológico y digital. El
metaverso se refiere a un espacio virtual compartidometaverso se refiere a un espacio virtual compartidometaverso se refiere a un espacio virtual compartido
y expansivo donde las personas pueden interactuar,y expansivo donde las personas pueden interactuar,y expansivo donde las personas pueden interactuar,
trabajar, jugar y socializar en línea. La RV, por otrotrabajar, jugar y socializar en línea. La RV, por otrotrabajar, jugar y socializar en línea. La RV, por otro
lado, se centra en la inmersión total del usuario enlado, se centra en la inmersión total del usuario enlado, se centra en la inmersión total del usuario en
un mundo virtual a través de dispositivos comoun mundo virtual a través de dispositivos comoun mundo virtual a través de dispositivos como
cascos y guantes VR. Pero, ¿Qué es el metaverso?cascos y guantes VR. Pero, ¿Qué es el metaverso?cascos y guantes VR. Pero, ¿Qué es el metaverso?

 G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

"EL FUTURO DIGITAL:"EL FUTURO DIGITAL:"EL FUTURO DIGITAL:
METAVERSO YMETAVERSO YMETAVERSO Y

REALIDAD VIRTUAL ENREALIDAD VIRTUAL ENREALIDAD VIRTUAL EN
LA SOCIEDADLA SOCIEDADLA SOCIEDAD
MODERNA"MODERNA"MODERNA"

<<“READY PLAYER<<“READY PLAYER<<“READY PLAYER
ONE“, EPLICULAONE“, EPLICULAONE“, EPLICULA
FUTURISTA BASADAFUTURISTA BASADAFUTURISTA BASADA
EN LOS LIBROS DELEN LOS LIBROS DELEN LOS LIBROS DEL
MISMO NOMBRE.>>MISMO NOMBRE.>>MISMO NOMBRE.>> 36
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G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

El Metaverso: Un Mundo Digital
Expansivo:
El metaverso es un término que proviene
de la ciencia ficción y se ha popularizado
en la cultura tecnológica gracias a
empresas como Meta Platforms
(anteriormente Facebook). En su forma
idealizada, el metaverso es un espacio
compartido y en constante evolución
donde las personas pueden participar en
una amplia variedad de actividades, desde
trabajar y estudiar hasta socializar y crear
contenido. A través de avatares digitales,
los usuarios pueden interactuar y
colaborar de manera similar a cómo lo
hacen en el mundo físico.

Realidad Virtual (RV): Una
Inmersión Total:
La RV, por otro lado, se
enfoca en proporcionar
experiencias inmersivas a los
usuarios. Esto se logra
mediante el uso de hardware
como cascos de RV y
controladores que permiten
a las personas sumergirse en
entornos virtuales. La RV se
ha utilizado en una variedad
de campos, desde la
industria del entretenimiento
hasta la educación y la
medicina, para crear
simulaciones y experiencias
realistas
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AVANCES EN LA
REALIDAD VIRTUAL:

La RV también está experimentando
avances notables. Los dispositivos de
RV están volviéndose más accesibles
y sofisticados, lo que permite una
mayor adopción. Además, la RV ha
encontrado aplicaciones en la
medicina para la terapia y la
formación médica, y en la educación
para la simulación de experiencias de
aprendizaje

 G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

Aplicaciones y Desarrollos en
el Metaverso y RV

El metaverso se ha convertido
en un área de crecimiento para
la colaboración empresarial, el
entretenimiento y la interacción
social. Grandes empresas están
invirtiendo en el desarrollo de
metaversos, y la posibilidad de
trabajar, asistir a eventos,
comprar y socializar en línea
está cobrando vida de maneras
emocionantes. Se están
desarrollando mundos virtuales
dedicados a juegos, reuniones
de trabajo y eventos culturales.

Impacto en la Sociedad y la
Economía:
El metaverso y la RV tienen el
potencial de cambiar la forma en que
vivimos y trabajamos. Pueden brindar
soluciones para la colaboración
global, la educación a distancia y
experiencias de entretenimiento más
inmersivas. Sin embargo, también
plantean cuestiones importantes
sobre la privacidad, la seguridad y la
adicción a la tecnología que deben
abordarse.
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G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

Desafíos y Futuro del
Metaverso y la RV
Desafíos Actuales:
•      Accesibilidad y Costo: A pesar
de los avances, la RV sigue siendo
costosa y no está al alcance de
todos. La accesibilidad es un
desafío importante que debe
abordarse para lograr una
adopción más amplia.
•      Regulación y Ética: La
regulación en torno al metaverso y
la RV es incipiente y plantea
preguntas éticas sobre la
recopilación de datos y la
interacción en estos mundos
virtuales.

El Futuro del Metaverso y la RV:

El futuro del metaverso y la RV es prometedor. Se espera que la tecnología
siga evolucionando, brindando experiencias más realistas y accesibles.
Además, estos conceptos podrían desempeñar un papel importante en la
forma en que trabajamos, aprendemos, nos relacionamos y nos
entretenemos en el mundo digital.

El metaverso y la RV son dos conceptos tecnológicos que están en
constante desarrollo y que prometen transformar nuestra relación con la
tecnología y la forma en que vivimos en el mundo digital. A medida que
avanza la tecnología y se abordan los desafíos, es probable que veamos un
crecimiento continuo en estas áreas y un impacto cada vez mayor en la
sociedad y la economía.

“La realidad virtual es un  tema
antiguo explorado en infinidad de

cintas,¿Recuerdas a Tony Stark
(AVENGERS 2012) usarla?”
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 G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

NANOMEDICINA:
TRANSFORMANDO LA
ATENCIÓN MÉDICA DEL
SIGLO XXI.
La nanomedicina representa una convergencia emocionante entre la
nanotecnología y la medicina, que ha revolucionado la prevención,
diagnóstico y tratamiento de enfermedades. En su esencia, la
nanomedicina implica la manipulación de materiales y sistemas a una
escala nanométrica, es decir, a nivel de átomos y moléculas. Esto
permite una interacción precisa con estructuras biológicas a nivel
celular y molecular. En esta introducción, exploraremos los
fundamentos de la nanomedicina y su papel en la transformación de
la atención médica
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Los Fundamentos de la Nanomedicina:
•      Escala Nanométrica: La nanomedicina trabaja con
estructuras y dispositivos que están en el rango de
nanómetros, lo que equivale a mil millonésimas de
metro. Esta escala permite una interacción precisa con
células y moléculas biológicas, abriendo nuevas
oportunidades en la medicina.
•      Terapias Personalizadas: Uno de los aspectos más
emocionantes de la nanomedicina es su capacidad para
desarrollar terapias personalizadas. Esto implica adaptar
tratamientos y medicamentos específicamente a las
necesidades únicas de cada paciente, lo que aumenta la
eficacia y reduce los efectos secundarios.
Diagnóstico de Alta Sensibilidad: La nanomedicina
también se centra en la detección temprana y precisa de
enfermedades. Los nanosensores y nanomateriales
pueden detectar biomarcadores de enfermedades a
niveles muy bajos, lo que mejora el diagnóstico y la
monitorización de enfermedades
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G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

Para darte un mayor contexto, la
nanomedicina es una rama de la
Medicina que se enfoca en la
aplicación de la nanotecnología al
diagnóstico, la prevención y el
tratamiento de diferentes
enfermedades. Estudia los
fenómenos biológicos que se
producen a escala nanométrica y
desarrolla nanomateriales capaces
de interactuar a escala molecular
con el cuerpo humano para
potenciar la salud.
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 G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

Tratamiento del Cáncer:
Uno de los campos más
prometedores de la
nanomedicina es el tratamiento
del cáncer. Las nanopartículas
pueden diseñarse para dirigirse
específicamente a las células
cancerosas, lo que permite la
entrega selectiva de
medicamentos y la minimización
del daño a tejidos sanos. La
nanoterapia puede utilizarse en
combinación con la radioterapia
y la quimioterapia para mejorar
la eficacia de estos tratamientos
y reducir los efectos
secundarios.

Imagen Médica Avanzada:
La nanomedicina ha
mejorado la calidad de las
imágenes médicas. Los
agentes de contraste
nanométricos permiten
imágenes de alta
resolución, lo que facilita la
detección temprana y
precisa de enfermedades.
Técnicas como la
resonancia magnética y la
tomografía computarizada
se han beneficiado
enormemente de estos
avances.
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G A D G E T S  Y  T E C N O L O G I A

La nanomedicina también
se utiliza en la regeneración
de tejidos y órganos. Los
nanomateriales pueden
estimular la proliferación
celular y la formación de
vasos sanguíneos, lo que es
fundamental en la
ingeniería de tejidos. Esto
tiene aplicaciones
potenciales en la reparación
de tejidos dañados y la
creación de órganos
artificiales

La nanomedicina trabaja con
elementos minúsculos, por lo
que aporta numerosas
ventajas en el terreno de la
administración de fármacos.
Un estudio publicado
recientemente en la revista
“Repertorio de Medicina y
Cirugía” concluyó que los
nanocompuestos presentan
numerosas ventajas respecto
a los fármacos
convencionales, como el
mayor tiempo de circulación
debido a que se reduce la
excreción renal y la
degradación a nivel hepático.

El desarrollo de
nanoestructuras
transportadoras confiere a
estos fármacos la capacidad
para superar las barreras
biológicas, así como la
posibilidad de actuar
directamente sobre los tejidos
y células afectados. Por ende,
los nanofármacos tienen más
biodisponibilidad y
biocompatibilidad, baja
toxicidad y se necesitan dosis
menores para obtener los
efectos deseados.
Por esa razón, la
nanomedicina se está
extendiendo prácticamente a
todos los ámbitos de la salud,
desde la lucha contra el cáncer
y las patologías
cardiovasculares hasta el
tratamiento de las
enfermedades raras, el
desarrollo de nuevos
medicamentos y vacunas más
eficaces o el diseño de
pruebas diagnósticas más
sensibles y menos invasivas.
Esto supone una gran
oportunidad para cualquiera
que esté interesado en
formarse en áreas
relacionadas. Si te interesa
trabajar en este sector, con
nuestro Grado en Biomedicina
o el Grado en Ingeniería
Biomédica tendrás la
formación adecuada para
trabajar en las potenciales
aplicaciones diagnósticas y
terapéuticas que ofrece la
nanomedicina

REGENERACIÓN DE
TEJIDOS Y ÓRGANOS:
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 “LOS CABALLOS DE MÉXICO:
COMO NACIÓ LA VIDA
ECUESTRE EN NUESTRO PAÍS”.

La vida ecuestre en México tiene una rica historia que
se remonta a la época precolombina, cuando los
pueblos indígenas ya utilizaban caballos en sus
actividades diarias.
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T E C U E S T R E

Sin embargo, la llegada de
los españoles en el siglo XVI
marcó un cambio
significativo en la vida
ecuestre mexicana, ya que
introdujeron una variedad
de razas de caballos y
técnicas de equitación.

Durante la época colonial, los
caballos se convirtieron en
una parte integral de la cultura
y la economía mexicanas. Se
utilizaron en la agricultura, el
transporte y la guerra. La
charrería, una forma de rodeo
mexicano, también se
desarrolló en esta época y se
convirtió en un deporte
tradicional que celebra las
habilidades ecuestres y el
trabajo con el ganado..

La equitación también es una
actividad recreativa popular
en México, y el país alberga
una serie de clubes ecuestres,
hipódromos y centros de
entrenamiento. Además, los
caballos desempeñan un
papel importante en las
celebraciones y fiestas
tradicionales de México, como
las charreadas y desfiles.
 
En resumen, la vida ecuestre
en México tiene profundas
raíces históricas y sigue siendo
una parte importante de la
cultura y la sociedad
mexicanas, con una variedad
de prácticas, deportes y
eventos relacionados con los
caballos que continúan
prosperando en todo el país.

La Revolución Mexicana en el
siglo XX tuvo un impacto en la
vida ecuestre, ya que muchas
tierras y propiedades fueron
redistribuidas, lo que afectó a
la cría de caballos y la
industria ecuestre en general.
Sin embargo, la tradición
ecuestre persistió y se
revitalizó con el tiempo.
Hoy en día, México cuenta con
una escena ecuestre diversa y
activa. La charrería sigue
siendo una práctica
importante y un deporte
popular, con eventos y
competiciones en todo el país.
Además, México es conocido
por su cría de caballos de alta
calidad, especialmente la raza
Azteca, que es una mezcla de
caballos españoles y cuartos
de milla.
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 E C U E S T R E

Beneficios y Aplicaciones de la Equinoterapia
La equinoterapia ofrece una
serie de beneficios significativos
para las personas que
participan en ella. Uno de los
principales beneficios es el
efecto del movimiento del
caballo sobre el cuerpo
humano. El paso del caballo
simula el movimiento de la
marcha humana, lo que
estimula la musculatura y
mejora la coordinación, el
equilibrio y la fuerza en los
pacientes. Esto es
especialmente valioso para
personas con discapacidades
físicas, como parálisis cerebral
o lesiones medulares.

Además de los beneficios
físicos, la equinoterapia
también puede tener un
impacto positivo en la salud
mental y emocional. La
interacción con los caballos
puede aumentar la autoestima
y la confianza en uno mismo.
Los pacientes a menudo
establecen conexiones
emocionales con los caballos,
lo que puede ser
especialmente beneficioso
para aquellos que luchan con
problemas emocionales o de
comportamiento. En el caso de
personas con autismo, la
equinoterapia puede ayudar a
mejorar las habilidades de
comunicación y la socialización.

La equinoterapia se utiliza en una variedad de
aplicaciones terapéuticas. Se ha empleado con éxito
en la rehabilitación de lesiones, tanto físicas como
cognitivas. También se utiliza en el tratamiento de
afecciones neurológicas como el síndrome de Down,
el autismo, el trastorno de estrés postraumático
(TEPT) y la esclerosis múltiple. Además, se ha
utilizado en programas de apoyo para veteranos
militares que luchan contra problemas de salud
mental, como el TEPT.
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La equinoterapia está experimentando un crecimiento significativo en todo el
mundo debido a su eficacia y versatilidad en el tratamiento de una amplia
gama de condiciones. Los profesionales de la salud, terapeutas ocupacionales,
fisioterapeutas y psicólogos están reconociendo cada vez más su valor y están
integrando la equinoterapia en sus programas de tratamiento.

 

El futuro de la equinoterapia parece prometedor. A medida que la
investigación continúa arrojando luz sobre los beneficios específicos de esta
terapia, es probable que se amplíe su aplicación en el tratamiento de
afecciones diversas. Además, la equinoterapia se está adaptando a las nuevas
tecnologías, como la realidad virtual, para crear experiencias terapéuticas más
avanzadas.

En conclusión, la equinoterapia es una forma valiosa y efectiva de terapia que
utiliza la interacción con caballos para mejorar la salud física y emocional de
las personas. Sus beneficios abarcan una amplia gama de condiciones y su
creciente reconocimiento la posiciona como una terapia complementaria
importante en el campo de la rehabilitación y la medicina alternativa. Su
futuro parece prometedor a medida que se expanden sus aplicaciones y se
integran en enfoques terapéuticos más avanzados.

LA IMPORTANCIA Y EL FUTURO DE LA
EQUINOTERAPIA
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Ya pasó un año desde la primera edición de la Entrega de Reconocimientos
Paddock, el evento de gala que une a todo el medio ecuestre del país, al reunir a
varias Federaciones Hípicas de distintas disciplinas, el mismo día, en el mismo lugar. 
¿Porque se organizan la entre de los Reconocimientos Paddock?
México, por varios datos que hay en las redes, se ha determinado como el segundo
país con más cabezas equinas, siendo superado por Estados Unidos, lo cual me
permite pensar en la probabilidad que tal vez seamos el primer país, por que son
datos de aquellos equinos registrados, y en México hay lugares y personas que no
tienen registrado su caballo.
Ahora bien, con ésta gran cantidad de caballos que hay alrededor nuestro entorno a
nivel nacional, en Revista Paddock queremos, como portavoces de los caballos,
agradecer a la gente que durante toda su vida, o gran parte de la misma, ha
correspondido A LA AMISTAD, A LA LEALTAD, ENTREGA Y DEDICACIÓN,
características que son parte de la naturaleza de nuestros compañeros de
civilización. 
Así mismo, el evento busca promover la existencia de varias disciplinas en el medio,
pues México en su mayor parte del territorio son muy practicantes de la charrería y
de la cabalgata, a pesar de tener muy buen lugar, a nivel mundial en el salto, ser
precursores de varias otras actividades. 
Con  la entrega Paddock, le damos lugar a Salto, Polo, Horseball, Dressage,
Endurance, Rodeo, en sus distintas disciplinas; Arquería, Cross, etc. 

V I D A  E C U E S T R E

2DA. ENTREGA DE RECONOCI
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La misión de Revista Paddock es difundir el medio ecuestre en la sociedad, y
enaltecer el Estilo de Vida que rodea a los practicantes del mundo Ecuestre. 
En este año tendremos varias sorpresas en el desarrollo del evento, entre ellas
hay nominados de gran trayectoria, pues le han dedicado su vida entera a los
corceles, así como presencia de autoridades diplomáticas; todo en un ambiente
elegante y que marca el nivel propio a quienes componen a este nicho de la
sociedad. 
Tendremos como nominados a grandes jinetes, pero también le daremos lugar
a los grandes promotores de los deportes en donde el caballo es parte
importante. Pues hay grandes torneos de salto y de polo, por ejemplo, de
composición internacional, que han colocado a México a la vista del Mundo. 
¿Cómo se decide quién recibe los Reconocimientos Paddock?
No somos jueces, no es torneo, ni concurso. Pero si le preguntamos a los líderes
de las Federaciones diversas, a que nos recomienden, según su criterio a los
galardonados, así mismo, en el desarrollo del año, Revista Paddock, que está
presente en muchos de los concursos varios, va conociendo jinetes y tomando
nota de aquellas personas que son dignas de tan magno reconocimiento. 
Visítanos este próximo 13 de diciembre 2023 
Sigue Revista Paddock en sus redes para que estes al tanto.
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MIENTOS PADDOCK
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